

GOMER

Huit ados récompensés pour un spectacle créé afin d'aider les enfants de Manille

Ils ont mis leurs passions en commun avec l'aide de l'association Perque Pas. En avril, ils remettront un chèque de 10 000€ à une ONG.

Né de l'initiative de huit adolescents en février 2017, le projet « Rue de la scène », le collectif du même nom et l'association Perque Pas (qui a aidé les jeunes) ont obtenu le prix national Innov Jeunes 2019 dans la catégorie « Culture, loisirs et sports », décerné par la Caisse nationale d'allocations familiales le 8 octobre dernier à Lyon.

Exploitant leurs passions (cirque, danse, théâtre et musique), les adolescents voulaient mettre en scène et jouer un spectacle à vocation humanitaire en faveur de l'ONG Anak Tnk, qui aide les enfants des rues de Manille, aux Philippines.

« A ta place », spectacle de 50 mn

Le collectif a choisi l'association Perque Pas pour les aider à construire ce projet. Cette association, basée à Gomer, œuvre depuis vingt ans sur le territoire Ousse-Gabas en créant des manifestations intergénérationnelles pour amener l'art vivant dans le rural. Perque Pas a guidé les jeunes vers Violaine Arrouy, artiste de cirque profession-



Les huit adolescents du collectif « Rue de la scène » peuvent être fiers de leur trophée. Ils joueront la dernière de « A ta place » en avril. © DR

nelle, pour l'écriture et la mise en scène, ainsi que vers Henri Ménard, artiste et régisseur, pour toute la partie technique. De ces rencontres, et après plusieurs mois de travail, est né le spectacle « A ta place », d'une durée de 50 minutes.

Quinze représentations

Les adolescents ont assuré quinze représentations (Béarn, Hautes-Pyrénées, région parisienne, Espagne...) de ce spectacle pour atteindre leur objectif de

10 000 €. Afin de faire face aux dépenses liées à la logistique du projet, le collectif « Rue de la scène » et l'association Perque Pas ont réa-

🔍 ZOOM

La bande des huit

Le collectif « Rue de la scène » est composé de Clémence Marre, Iris Banc-Larrue, Vanessa Moreira-Mendes, Viviane Moreira-Mendes, Eliot Creusot, Tomas Navaron, Maël Blanc-Larrue-Tirador et Robin Labarrère.

lisé plusieurs actions d'autofinancement (spectacle de rue, vide-greniers, vente de fleurs...) et ont fait appel au dispositif Projet Jeunes 64.

Perque Pas remercie les programmeurs, les sponsors, le Conseil départemental et les communes de Gomer, Lucgarier et Barzun qui les ont soutenus et ont cru en ce beau projet. Une restitution du projet aura lieu les 24 et 25 avril prochains : film rétrospectif, remise du chèque à l'ONG et dernière de « A ta place ».